
Eine Weiter-Bildung 
für Menschen   
mit und ohne Behinderung  
August 2021— Juni 2022 

Persönliche 
Zukunfts-Planung 

Infos in Leichter Sprache 

Man kann sich bis 15. Juni 2021 

bewerben. Schicken Sie Ihre 

Bewerbung an:  

Die Ostholsteiner 

Kerstin Beiße 

Siemensstr. 17 

23701 Eutin 

 

Telefon: 04521-799316   

 

E-Mail: beisse@die-

ostholsteiner.de 

Wichtige Infos über mich: 

 Ich esse kein Fleisch. 

 Ich darf das nicht essen: 

_____________________________ 
 

 Ich brauche bei dem Kurs  

diese Unterstützung: 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 

Kosten 
für Menschen mit Behinderung und 
geringem Einkommen 650 € . 
  
Informations-Schrift 
Eine ausführliche Beschreibung der 

Weiter-Bildung in Leichter Sprache 

senden wir Ihnen gerne zu.  

Man kann Sie auch im Internet auf der 

Seite bbs-old.de herunter laden. 

 
Informations-Nachmittag 
Am Donnerstag, 3.Juni 2021 

um 15:30 Uhr  online 

Anmeldung unter 
stefan.doose@bbs-old.de 

Berufliche Schule 

Fachschule für Heil-Pädagogik 

Dr.-Julius-Stinde-Str. 4 

23738 Lensahn 

Ansprech-Person 

Prof. Dr. Stefan Doose 

Telefon: 0451 8804777  

E-Mail: stefan.doose@bbs-old.de 

Bewerbungs-Schluss 

Seminar-Ort 

In Zusammenarbeit mit dem  



Es geht ums Planen. Und darum: 

Wie kann man Ziele erreichen. 

Dabei überlegt eine Person:  

☺ Das will ich ändern! 

☺ So will ich in Zukunft leben!  

☺ Das sind meine Ziele! 

☺ Diese Schritte muss ich machen! 

☺ Das kann ich gut! 

☺ Wer unterstützt mich! 
 

Persönliche Zukunfts-Planung ist  

für alle Menschen gut. 
 
Dieser Kurs ist  für Menschen, die 

• selber planen wollen. 

• andere beim Planen  

    unterstützen wollen. 

Erste Geschäftsadresse 

Adressenzeile 2 

Adressenzeile 3 

Adressenzeile 4 

Ansprech-Person 
 

Was ist Persönliche 
Zukunfts-Planung? 

Beschreibende Grafik- oder 

Bildunterschrift. 

Die Weiter-Bildung 

Das lernen Sie in der Weiter-

Bildung: 

 Was ist Zukunfts-Planung? 

 Wie geht Zukunfts-Planung? 

Alle Teilnehmerinnen und 

Teilnehmer machen bei einer 

Zukunfts-Planung mit. 

Der Kurs besteht aus   

 6 Seminaren mit 2 

Tagen und einem 

Abschluss-Treffen.  

Die Zeiten sind immer freitags von 

9.30 bis 17.30 Uhr. und samstags 

von 9:00 Uhr bis 16:30 Uhr. 
 

Das sind die Termine:  

Seminar  1  Fr.  13.08  –  Sa. 14.08.2021 

Seminar  2  Fr.  17.09  –  Sa. 18.09.2021 

Seminar  3  Fr.  29.10. –  Sa. 30.10.2021  

Seminar  4  Fr.  10.12..–  Sa. 11.12.2021 

Seminar  5  Fr.  11.02. –  Sa. 12.02.2022 

Seminar  6  Fr.  25.03. –  Sa. 26.03.2022 

Abschluss-Treffen   Sa. 18.06.2022 

 

 

Ich bin ein Mensch mit Behinderung / 

Selbst-Vertreterin, Selbst-Vertreter 
 

Ich bewerbe mich für die Weiter-

Bildung in Persönlicher Zukunfts-

Planung  

 

Name:  _______________________ 

Straße: _______________________ 

Postleit-Zahl: __________________ 

Ort: __________________________ 

______________________ 

 
E-Mail-Adresse:  

______________________ 

Datum: ______________________ 
 

Meine Unterschrift:  

_____________________________ 
 

Diese Person unterstützt mich und 

bewirbt sich extra für den Kurs: 

Name: 

Anmeldung 


